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- 조선대학교병원: 기획실장 김석원, 기획팀장 안귀복, 예산파트장 곽정, 
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- 재정예산팀장 이기자(간사), 재정예산팀원(윤경원) 

- 조선대학교치과병원; 총무부장 원영석, 총무팀원 

5. 안건 

가. 2021 학년도 병원회계 제 1 회 추가경정자금예산(안) 

나. 2021 학년도 치과병원회계 제 1 회 추가경정자금예산(안) 

6. 회의 내용 

되었음을 확인하고, 2021 년도 제6 성원이 위원장이 간사(이기자 팀장)에게 

차 등록금심의위원회 개회를 선언하다 

- 김춘성 

추가경정자금예산(안) 가. 2021 학년도 병원회계 제 1 호l 

추가경정자금예 제 1 회 병원회계 

설명하다. 

2021 학년도 

자세히 

기획실장(김석원)이 

및 사유에 대하여 

조선대학교병원 

산(안)에 대한 개요 

4백만원 4천 자금예산서(안) 개요는 본예산 2,813억 - 2021 학년도 저11 회 추가경정 
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본예산 자금지출은 6백만원이고, 1 천 2 885억 증가한 1 백만원 7천 71 억 보다 

8백만원으로 9천 2,881 억 증가한 9백만원 1 천 72억 9백만원보다 7천 2 809억 

각각 총계는 수입·지출 자금 계상되어 2백만원으로 7천 140억 이월자금은 차기 

하다 편성하였다고 1 백만원으로 7천 3 022억 

쓰느。 l 
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C그 -「 , 5백만원 5천 

72억 

1 천 

61 억 

지출은 

22억 

증액(으|료수입 1 백만원 

6백만원 증액)되었다고 하다 

3백만원 熱/으뽑 훔| 비용 
8천만원 감액) 

7천 71 억 

1 천 

8천 

이
 닙 

수
 

l 

10억 

t::l 
-「인건비 임상교원 조선대학교병원 결의된 이사회에서 지난 위원장이 21 츠서 

L그 L」 ζ=〉
:;ic)_r:갇· 
E르 L.!.... 

전입 예산이 펀성되었 법정부담금 상향한 100%와 임상교수 5% 95%에서 

묻다. 

금
 

담
 
는지 

바연되。{。 
• ‘ - - -- -100% 현재 인건비는 임상교원 조선대학교병원 기획실장이 김석원 답변; 

노력하 편성되도록 후
 

;κ17-1 
C그 C그 상황을 병원에서 법정부담금의 경우 임상교원 

하다. 겠다고 

며, 

경영성과에 상반기 

묻다. 이유를 

병원의 

。L드Z 
L융」 

이사회에서 

이번에 편성되지 

닙4 끼어 t::l [다二그드극 
닙--「口口」 

하였는데 

임상교원 

따라서 반영하겠다고 

이기자 간사가 A:I 며. 
르 i드, 

5억 규
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북화신섣 
~---,~ ζ그 인한 파업( 13일)으로 기획실장이 김석원 답변: 

닙
 굳
 

하반기에 확정되었지만 이口! 상반기 결과는 이。口j 
λA- 1, 부분이 z~..-:-- 즘L느 

E그 -」--· L..... 
정도 

님nc게 l:::::l 
1:::1 --「임상교원 한
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하다. 못했다고 반영하지 있어서 커질수도 더 확실성이 

요
 

피
 르 

형성이 공감대 구성원의 병원의 여러 것에 대해 담금이 대학에 전출되는 

하다. 하다고 

조선대학교병원의 재정 예전 몹시 어렵다. 재정이 대학의 지금 이기자 간사가 의견; 

대학 못할 때 전출하지 50%를 부속병원 인건비 전입금 인해 적인 어려움으로 

님j 
C그 오랜기간 대학은 하다. 않았으면 한다고 

하다. 협조하였다고 

잊지 

공감하고 

닙 C.1-극LC켜 ζ〉 = 
-「 口 〕「 AA~크듣를 

원의 어려움에 대해서 

에서 대신 재정 
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의견; 김석원 기획실장이 조선대학교와 조선대학교병원이 서로 돕고 있다는 내용을 

알고 있으며, 병원에서도 신축 비용(약 4천억 원) 등 여러 고민이 존재하고 있 

으며, 대학의 어려움에 대해 최대한 노력하겠다고 하다. 

:Al 프프· 
E므 나-- 박금수 위원이 항암 환자 및 난치성 질환자 증가에 따른 과 약품비 증가(20억 

4천 9백만원 증액)에 대해서 의료수입이 증가하는지에 대해서 문의하다. 

답변: 김석원 기획실장이 항암 환자의 경우 입원환자와 외래환자로 수입처리 되며, 

주로 입원환자로 처리 된다고 하다. 재료비 경우에는 상급병원의 경우 주로 입 

원환자로 의료수입 처리하게 된다고 하다 고액 고가의 재료비의 경우 수입이 

증가하면 지출이 증가하도록 되어 있다고 하다. 

J r \ 't 기 σ -1 

o~경병 위원이 코 ~ 1 9 검사 및 진단검사의학과 검사 관련 재료님| 19억 1 천 

만원 증액과 관련하여 코로나19 정부지원금 확대에 따른 기타 의료수입과의 상 

호 연관성에 대해서 문의하다. 

답변; 김석원 기획실장이 코로나19 정부지원금 관련 예산(56억 4천 2백만원)은 코로 

나19 중증환자 전담 치료 병상 준비 관련 등에 관한 비용이라고 하다. 코로나 

19 관련 검사비는 환자가 직접 부담한다고 하다. 

답변: 안귀복 기획팀장이 코로나19 검사 경비는 외래수입으로 포함되었다고 하다. 

질무: 이계원 위원이 파업과 관련된 감액(무노동 무임금 11 억 5천만원) 부분과 관련 

하여 의료수입 감액에 대해서 문의하다. 

답변: 김석원 기획실장이 예측은 가능하나 정확한 파악이 어려우며, 파업 기간에도 

외래환자의 경우에는 크게 줄어들지 않았으며, 입원환자의 경우 간호사의 부재 

로 인해 줄어들게 되었다고 하다 

답변: 안귀복 기획팀장이 9월 파업 관련된 예산은 입원수입 49억 1 천 3백만원 7~0H 
C그 -, 
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에 일부 포함되었다고 하다. 

질문; 박금수 위원이 직원 명예퇴직 및 특별퇴직수당 반영액 12억 9천 4백만원에 증 

액은 편성된 급여에서 조정된 것인지 문의하다. 

답변: 안귀복 기획팀장이 2022년 2월 퇴직자 예산에 대해서 내년에 지급할 퇴직수당 

이 선반영이 되었다고 하다 명예퇴직 인원은 5명분 정도 예산이라고 하다 

- 위원장이 참석위원의 다른 의견이 없음을 확인하고 2021 학년도 병원회계 제 1 회 

추가경정자금예산(안)은 원안대로 통과되었음을 선언하다 

나. 2021학년도 치과병원회계 제 1회 추가경정자금예산(안) 

- 조선대학교치과병원 총무부장(원영석)이 2021 학년도 치과병원회계 제 1 호| 추가경 

정자금예산(안)에 대합 개왈 및 .시휴며| 대하여 자세히 I설명하다.·f 

( l \)U i 

자금예산(안) 편성 규모 및 사유는 본예산액 보다 3억 9천8백만원 

(1.8%) 증액한 227억 2천 2백만원으로 편성하였다고 하다. 1) 2021 년 노·사 임 

금협약에 따른 임금 및 수당을 인상하고 노동조합 파업기간 무노동무임금 적용 인 

건비 감액 적용 2) 진출입로 신설 교통영향평가, 경영관리시스템 (MIS) 구축, 디지 

털 기공장비 도입 등 신규 사업 추진을 위한 사업비를 편성하였다고 하다. 

- 자금수입 총계는 추경예산(안)의 당기수입합계는 본예산액과 같은 207억 2천 9백 

만원이며, 미사용전기이월자금으로 19억 9천 2백만원을 계상한 227억 2천 2백만 

원으로 편성하였다고 하다 자금지출은 1 ) 인건비 증액: 인건비는 2021 년 노·사 

임금협약 합의사항(공무원 보수적용 0.9% 인상)을 반영한 증액, 파업 참가자의 

무노동 무임금을 가감하여 본예산액 126억 2천4백만원 보다 2천 6백만원 (0.2%) 

증액한 126억 5천 1 백만원으로 편성 2) 관리비 증액; 관리비는 외주용역비에서 

신규 사업 계획 추진으로 본예산액 42억 1 천 2백 만원보다 3천만원 (0.7%) 증액 

한 42억 4천 2백만원으로 편성 3. 유형자산지출 증액 3) 유형자산지출은 건물은 

- 4 - 



~Al 

-「 1」계획 사업 신규 c::: 
0 구입 공기구비품 ~I 

;·; 의료장비 .7 ~。H 극Lτ7 
C그 -「 ~1-ι-, 절감으로 사업비 

8 11 억 증액한 2백 만원 (27.2%) 5천 만원보다 2억 8백 2천 9억 본예산액 으로 

보다 3 본예산액 당기지출합계는 추경예산안의 자금지출총계: 4) 편성 천만원으로 

미사용차기 자금지출총계는 이며, 8백만원 9천 212억 증맥한 9백만원 (1.5%) 억 

편성하였다고 2백만원으로 2천 227억 계상한 3백만원을 2천 14억 이월자금으로 

하다. 

행정직이 기술직, 감액과 관련하여 관리운영직, 

문의하다 

TiLC거 
-11:::1 노조 

된 내용에 대해서 

위원이 닙F二그4“ 
「口-「답변; 

하다. 인해 감액되었다고 파업으로 대상 포함전체 총무부장이 행정직 Jet .E프· 으l 。=lA-1 
2. L.!.... i그 = -「

문의하다. 세부내용에 대해서 감맥 파업과관련 노조 위원이 t:H二그.6 
-, i::J I 답변; 

우 확인한 를
 

수
 
’ 원

 
지
 「

참가한 파업에 실제 중
 

13일) 

하다. 

。|깅느/혼듣 
2 \ ""C) 

감액되었다고 

파업 팀원이 

인건비에서 

口 。。#

~-「=
Jet 튿갇· 
E므 나- -

묻다. 부분에 대해서 적다는 감소폭이 인한수입 파업으로 이기자 간사가 답번; 

외래 환 

1 억 。 t
-「

있으며, 

기준 

규모가 적은북분QI 

기준개천잃원, 113일 1 。!
E므 

총무부장이 f펌l고뽑은얻|산 
대다수이기 

‘히 I -\l] r --, ,, 
.7 ~ 도

 
저
 。

원영석 

자가 

문의하다. 대해서 적용시기에 인상의 0 .9% 급여 질문; 이기자 간사가 

소급적용한다고 1 일부터 3월 노사 단협사항으로 2021 년 총무부장이 답변 ; 원영석 

다. 

문의하다, 대해 인한수입에 코로나19로 위원장이 즈!무· 킨츠선 
c:::. L..!,__. i:::::J L」- C二i

예약 ~I ;·= 외래환자 뇨=:a: "C 충성도 있으나, 。j 향은 

하다. 있다고 

코로나19의 

보완하고 

총무부장이 

등으로 

원영석 

제 관리 

답변; 
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- 위원장(김춘성)이 참석위원의 다른 의견 없음을 확인하고 2021 학년도 치과병원회계 

저11휠 추가경정자금예산(안)은 원안대로 통과되었음을 선언하다 

7. 2021 년도 제6차 등록금심의위원회 회의를 종료하기로 하고, 이번 회의록 간 서명은 

위원 정홍용, 위원 김광원, 위원 박금수가 하기로 하다. 

위 회의 내용을 확인함, 

2021. 10. 12. 

y따‘( 
r, ~ 

「 ” 
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위원장 김 숭 위원 

위원 위원 

위원 박 윤 산 (인) 위원 
.::..a. ‘; - , _ 

ζ3 요= 

위원 조정 욱짧* 위원 유민우購7 

위원 박금행1 간사 
끼 

얘、 (., ‘ 기 ’) l 
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